

El Área Metropolitana del Valle de Aburrá

El Área Metropolitana del Valle de Aburrá es una entidad pública que reúne a los 10 municipios del valle de Aburrá (Medellín, Barbosa, Girardota, Copacabana, Bello, Itagüí, Sabaneta, Envigado, La Estrella y Caldas) , para coordinar su desarrollo territorial, social, económico y ambiental de manera integrada y sostenible.

Funciona como autoridad en transporte público metropolitano y gestión ambiental urbana, además de liderar la planificación del ordenamiento territorial, la construcción de infraestructura social y la articulación en seguridad y convivencia. Su gobernanza está a cargo de una Junta integrada por los alcaldes de los municipios, presidida por el Alcalde de Medellín, lo que permite sumar esfuerzos y generar sinergias para un crecimiento armónico, equitativo y articulado en toda la región.

En definitiva, esta entidad, trabaja activamente en la protección y gestión del medio ambiente, a través de diversas estrategias y acciones que buscan mejorar la calidad de vida de los habitantes del valle de Aburrá para garantizar un desarrollo sostenible.